



令和3年度 9月
横浜市立帷子小学校
PTA会長 宮下仁美

緊急事態宣言、分散登校も延長され、なかなか落ち着かない日々が続いています。子どもたちの様子はいかがでしょう。PTA活動も現在自粛中で、9月の運営委員会を中止に致しました。10月の運営委員会の実施も検討中です。活動が制限されますが、分散登校中も安全パトロールの皆様には毎朝、登校の見守りをいただいています。ご協力ありがとうございます。

☆プラネタリウムの修理が終わりました。

今年度の計画にありましたプラネタリウムの修理について、完了の報告がありました。鑑賞会の予定は立ちませんが、事態が落ち着いたらぜひ、子どもたちや保護者の皆さんにもご覧いただきたいと思っています。

☆推薦委員会より

R4年度PTA役員立候補・推薦届を配布しています。ご提出いただけましたでしょうか。少しでも多くの方にPTA本部の仕事を知っていただきたいと思います。ご興味ある方はぜひ、話だけでも聞いていただくと幸いです。

☆校外指導委員会より

先日の号外はご覧いただけましたでしょうか。工事は進み、車やトラックの流れもかわっていきますのでどうぞご注意ください。

ご家庭からお子さまへの声かけもよろしくお願いいたします。

来年秋にオープンするイオンスタイル天王町店の方が来校され、店舗などの説明がありました。その際に、新しい道路の件で話がありました。

イオンスタイル天王町店と集合住宅の間に新設道路が開通し、これまでよりも多くの車が往來することが予想されます。

横断歩道は設置されますが、保土ヶ谷警察署によると、信号機の新たな設置予定はなく、私道ではないため、イオンも警備員の配置は難しいとのことでした。

天王町店オープン後は、登校時間より早く駐車場開場、開店することになり、下校時にも不安があります。

学校としては、この件に関して通学路の安全を確保できるよう、警察やイオンに訴えていく考えです。

PTAとしても、子どもたちの安全のため、学校と一緒に信号機の設置やポールの設置などを訴えていく所存です。

